

Nacido en Ourense en el año 1967, realiza estudios en la escuela de Artes y oficios de Ourense y en la escuela de San Eloy de Salamanca. Participa en talleres con artistas como Rafael Canogar, Luis Gordillo o Eduardo Arroyo. Invitado por este último participa en la 38 edición del Premio Internacional Príncipe Pierre de Mónaco. Realiza numerosas exposiciones individuales y colectivas destacando el espacio Experimental de la Hospedería Fonseca de la Universidad de Salamanca, Sala Alterarte de la Universidad de Vigo, Museo Municipal de Ourense, Galería Metta en Madrid, Galerías Sargadelos de Madrid y Barcelona, Galería Marisa Marimón de Ourense, Casa de Galicia en Madrid y Centro cultural diputación de Ourense. Participa en diversos certámenes como por ejemplo el XXVII salón de otoño de Plasencia , la XV edición de la Bienal de Vilanova de Cerveira en Portugal, el IV Premio de pintura para Novos Valores José Malvar en Santiago de Compostela o el Salón de Arte Xoven de Ourense, obteniendo, entre otros, la Beca Novos Valores que concede la Diputación de Pontevedra, el primer premio “Arte Xoven Galega” organizado por El Corte Inglés de Vigo o el primer premio en el VII certamen de pintura Ciudad de Lugo.